

"Senioren-gemeinschaft Lichtenfels (SG) am Etappenziel"

Im März 2016 gegründet, hat sich die Senioren-gemeinschaft für den Landkreis Lichtenfels e.V. zum Ziel gesetzt nach 3 Jahren 300 Mitglieder zu haben, um autark sein zu können.

Zu dieser "Punktlandung" konnten die Vorsitzenden der SG, Frau Faber und Herr Dr. Erbse nun Herrn Bankdirektor Thomas Lang von der VR-Bank Lichtenfels-Ebern als 300. Mitglied herzlich begrüßen.

Herr Lang ist sich sehr angetan von der Arbeit der SG, zeigt doch der demographische Wandel und die damit einhergehende Umstrukturierung in Deutschland die Wichtigkeit der Existenz dieser Senioren-gemeinschaften.

In Bayern gibt es derzeit 16 SG, davon 4 alleine in Oberfranken.

Die Vorsitzenden betonten, dass sie über jedes neue Mitglied oder auch Sponsor der unseren Senioren hilft in den eigenen 4 Wänden alt zu werden, dankbar sind.

Mit freundlichen Grüßen

Dieter Erbse

Dr. Dieter Erbse
Kellerstrasse 27
96250 Ebensfeld